

DKV Seguros dona 36.000 euros en ayudas a tres entidades sociales de Jerez

- **Fundación ASPACE Sur, Fundación Down Jerez Aspanido y Asociación Jerezana de ayuda a afectados de VIH/SIDA "Siloé" han sido elegidas por los grupos de interés con 1388, 1241 y 950 votos respectivamente**
- **La VIII Convocatoria Pública de Ayudas para proyectos sociales y medioambientales ha recibido 432 proyectos de entidades**

Fundación ASPACE Sur, Fundación Down Jerez Aspanido y Asociación Jerezana de ayuda a afectados de VIH/SIDA "Siloé" han sido elegidas por los distintos grupos de interés de DKV Seguros (empleados, clientes, proveedores, mediadores y profesionales sanitarios), con **1388, 1241 y 950 votos respectivamente**, como beneficiarias de la VIII Convocatoria Pública de Ayudas para proyectos sociales y medioambientales. **Los 3.579 votos que han recibido las tres entidades de la provincia de Cádiz suponen el 27% de los 12.807 votos contabilizados en esta edición.**

Las tres entidades jerezanas recibirán, cada una, **12.000 euros** para financiar los proyectos presentados. **El 80% del total, 9.600 euros**, ha sido **entregado a los representantes de las tres entidades en un acto celebrado en el ayuntamiento de Jerez** y al que han asistido la **alcaldesa de Jerez, María José García-Pelayo**, el **director de las sucursales de DKV Seguros en la provincia de Cádiz y Director Nacional de desarrollo corporativo de la Fundación DKV Integralia, Antonio Vila**. También ha estado presente y ha contado su experiencia Elena Jacinto, empleada de la Fundación DKV Integralia y jugadora de tenis adaptado. El 20% restante se entregará al finalizar el proyecto.

Tras el acto de entrega de los talones y firma de los convenios, las entidades se han reunido con los trabajadores de la sucursal para agradecerles el apoyo y explicarles las oportunidades de voluntariado existentes.

El proyecto presentado por la **Fundación ASPACE** consiste en la instalación de un parque biosaludable adaptado para la promoción de la salud y la actividad física en personas con parálisis cerebral y trastornos afines. El objetivo es que un equipo de profesionales de rehabilitación pueda trabajar para complementar la aplicación de técnicas terapéuticas en ámbitos como el de la psicomotricidad y el deporte. **Fundación ASPACE ha obtenido 1388 votos (4 de empleados, 1373 de clientes, 4 de médicos, 4 de profesionales sanitarios y 3 de proveedores).**

Fundación Down Jerez Aspanido dedicará la ayuda a poner en práctica acciones dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas con Síndrome Down u otra discapacidad intelectual. **Fundación Down Jerez Aspanido ha obtenido 1241 votos (13 de empleados, 1206 de clientes, 18 de médicos, 3**

NOTA DE PRENSA

de profesionales sanitarios y 1 de proveedores).

Por su parte, la **Asociación Jerezana de ayuda a afectados de VIH/SIDA "Siloé"** lidera un proyecto que tiene por objetivo fomentar la prevención y tratamiento de las enfermedades que son las principales causas de muerte infantil y prematura en el barrio suburbial de Munhava de la ciudad de Beira, Mozambique. La **Asociación Jerezana de ayuda a afectados de VIH/SIDA "Siloé" ha obtenido 950 votos (2 de empleados, 943 de clientes, 1 de médicos y 4 de profesionales sanitarios).**

VIII Convocatoria Pública de Ayuda a Proyectos Sociales y Medioambientales

DKV Seguros entrega ayudas por valor de casi **100.000 euros** a **nueve entidades** en el marco de la **VIII Convocatoria Pública de Ayuda a Proyectos Sociales y Medioambientales**. Estas ayudas beneficiarán a casi **20.000 personas**.

El objetivo de esta iniciativa es fomentar acciones dirigidas a personas desfavorecidas y que contribuyan a mejorar su calidad de vida y su salud. Asimismo, el proyecto busca comunicar y sensibilizar sobre la importancia de factores medioambientales en la salud de las personas.

En la VIII Convocatoria se han presentado y valorado los **432 proyectos**, de los que se han valorado los **102 proyectos** que cumplían los requisitos. Mayoritariamente las ayudas han ido a parar a proyectos dirigidos a **personas con discapacidad, a infancia, a cooperación al desarrollo y al apoyo a enfermedades**.

Por **ámbito geográfico**, tres proyectos corresponden a **Andalucía**, mientras que en **Aragón, Mozambique, la República del Chad, Valencia, la Rioja** y el **conjunto del territorio español** se desarrollará un proyecto en cada uno.

En esta edición se han alcanzado los **12.807 votos** gracias a la dinamización en redes sociales y al apadrinamiento de proyectos por parte del personal de DKV Seguros.

Novedades en ¡Tú Decides!

Este ha sido el quinto año consecutivo que DKV Seguros ha lanzado la campaña ¡Tú Decides! para que empleados, clientes, mediadores, proveedores y profesionales sanitarios eligieran los proyectos sociales y medioambientales que la compañía apoya a través de la VIII Convocatoria de Ayuda Pública de Ayuda a Proyectos Sociales y Medioambientales.

En esta edición de la campaña ¡Tú decides ha habido importante **novedades**. Además de la **incorporación de los proveedores como votantes**, este año la voz de los votantes ha tenido más peso, ya que se ha eliminado el jurado y **todos los proyectos han sido escogidos por votación popular**.

La dinámica de la votación también ha variado, pues **únicamente se ha podido votar online en un de un portal específico**. De la misma manera, **se ha permitido que todas las entidades que cumplieran con las bases se pudiesen presentar**, eliminando la fase previa en la que la Fundación SERES preseleccionaba 25 entidades.

Además, este año **se ha añadido una nueva categoría: atención a la salud de colectivos que sufren las consecuencias de la situación económica actual**.

NOTA DE PRENSA

En la pasada edición de la convocatoria, DKV Seguros entregó ayudas por valor de 100.000 euros a diez fundaciones y asociaciones para fomentar acciones dirigidas a personas desfavorecidas y que contribuyan a mejorar su calidad de vida y su salud. Se presentaron 394 proyectos de diferentes entidades y las ayudas beneficiaron a más de 5.000 personas de toda España, especialmente a colectivos como la infancia y la tercera edad.

Empresa Responsable

DKV Seguros considera que las empresas tienen una responsabilidad social ante los ciudadanos y apuesta por el desarrollo sostenible. La entidad aseguradora defiende que la necesidad de obtener beneficios económicos, a través de buenos productos y un buen servicio, es compatible con la búsqueda del beneficio social y medioambiental.

De hecho, la responsabilidad empresarial es uno de los pilares sobre los que se asienta la estrategia de la compañía: forma parte de su misión empresarial como un aspecto clave en la forma de entender el negocio de la compañía, y se basa en dar respuesta a las expectativas de todos los grupos de interés: empleados, clientes, médicos, mediadores, administración, sociedad, etc.

Grupo DKV pertenece a Munich Health, la división que agrupa las compañías especialistas en salud de Munich Re desde 2006. El grupo asegurador Munich Re, en el ámbito de la salud, combina su conocimiento global en seguros y reaseguros, incluidos los servicios.

En España, el Grupo DKV está implantado en todo el territorio nacional, con una amplia red de oficinas y consultorios en la que trabajan casi 2.000 empleados, y que da servicio a cerca de 2 millones de clientes.

Su vocación es ofrecer a sus asegurados una gestión orientada a la calidad, caracterizada por una actitud de innovación permanente en productos y servicios y por la especialización en salud y seguros personales.

Para más información www.dkvseguros.com

DKV Seguros
Gabinete de Prensa
Tel. 93 214 00 78
@GrupoDKV_Prensa
www.dkvseguros.com